

Liceo de Costa Rica sólo para hombres

Las enaguas seguirán fuera

◆ ALEJANDRA HERRERA
alejandra.herrera@lateja.co.cr

Las colegialas que tenían la fe de matricularse en el 2011 en el Liceo de Costa Rica se quedarán con las ganas porque la institución no admitirá mujeres el otro año.

La decisión la confirmó el director, Milton Rojas, quien explicó que el Liceo no hizo los cambios en la infraestructura, entre ellos los baños para mujeres. Tampoco los varones recibieron la preparación necesaria para tener compañeras.

“Aunque se puso el recurso de amparo (Defensoría de los Habitantes), el voto (de la Sala Cuarta) establece que no necesariamente se deben aceptar mujeres si no hay un cambio y yo lo consulté con la viceministra y ella lo aceptó”, afirmó



Rojas.

Lidieth Garbanzo, una de las mamás que tuvo interés en matricular a su hija en el 2009 para que

vijara con su hermano, contó que la menor de edad ya está hallada en otro colegio y no tiene interés en pasarse.